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 会  議  録 

年 月 日 令和４年９月２１日（水） 

開会時刻 午後３時５７分 閉会時刻 午後４時３１分 

開催場所 条里南庁舎 会議室 

出席委員 加賀谷 長吉、二階堂 衛、今仲 和代、佐々木 雅子 

出 席 者 教育長      伊藤 孝俊 

教育総務部長   木村 雅美 

教育指導部長   西村 直崇 

教育総務部次長  菊地 浩昭 

教育総務課主幹  大友 幸憲 

生涯学習課長   横井 朗 

スポーツ振興課長 近江 秀和 

文化財保護課長  佐藤 孝之 

図書館課長    髙橋 秀明 

教育指導課長   桐原 悦子 

学校教育課長   川津 久和 

学校給食課長   岩瀬 司 

文化振興課長   高橋 美貴子 

会議書記 
教育総務課副主幹 小川 真貴子 

教育総務課主査  細谷 裕子 

 

 

≪会議要旨≫ 

 

伊藤教育長   それでは、ただ今より令和４年９月定例教育委員会を開催い

たします。 

会議録署名委員は、１番 加賀谷委員と２番 二階堂委員に

お願いします。参与はお集まりの部長、次長、課長、主幹、書記

は教育総務課担当にお願いします。 

それでは、次第の３の教育長報告に入ります。８月１７日から

９月２０日までの主な参加行事についてご報告いたします。８

月１７日定例教育委員会がありました。１８日は、今年初めて横

手市に初任者として赴任した教員への研究会がありまして講話

をしております。午後からは横手市教育推進委員会研究主任部
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会が行われ、市の研究についての課題等についてお話させてい

ただきました。同日、市職員採用試験の第１期合格者判定会議に

参加しております。２２日は、政策会議及び表彰条例に基づく表

彰選考委員会に参加、午後からは横手市小・中学校教頭会に出席

し、お話しさせていただきました。２３日は、市議会９月定例会

の議案説明会、２４日は、この秋に増田中学校区で行われる研究

会の連絡協議会があり、細かいところまで話し合いをさせてい

ただきました。２８日は、職員採用試験第１期２次試験、合格者

判定会議が行われました。２９日、市議会９月定例会本会議が開

会しました。９月１日、教育長訪問で横手北小学校にお伺いしま

した。５日、政策会議と市議会９月定例会一般質問答弁原稿検討

会が行われました。６日も同じく答弁原稿検討会が行われ、７日

から９日まで市議会９月定例会にて一般質問が行われました。

１０日・１１日、第２回目のアランマーレカップ高校女子バスケ

ットボール大会が開催され、１０日の開会式に参加しました。２

０日、市議会９月定例会の総括質疑答弁原稿検討会が行われて

おります。 

以上の報告につきまして、ご質問等ありましたらお願いしま

す。 

 

伊藤教育長   よろしいでしょうか。 

 

（質 疑）なし 

 

伊藤教育長  ないようですので、４の議事に入ります。日程第１ 議案第１

９号 横手市横手市教育委員会事務局の組織に関する規則の一

部を改正する規則について を議題といたします。説明をお願

いします。 

 

教育総務課長  ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長   ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたらお

願いします。 

 

 

―なし― 

 

伊藤教育長  ないようですので、日程第１ 議案第１９号 横手市横手市教 
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育委員会事務局の組織に関する規則の一部を改正する規則

について ご承認いただけますでしょうか。 

 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長    ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま

す。 

 

伊藤教育長    次に、日程第２ 議案第２０号 横手市増田伝統的建造物群

保存地区保存計画の変更について を議題といたします。説明

をお願いします。 

 

文化振興課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら

お願いします。 

 

加賀谷委員   これは、建築物が倒壊したという理由なのでしょうか。 

 

文化振興課長  当該建造物は、雪害により大きく壊れたものであります。令和

４年７月には、横手市伝統的建造物群保存審議会におきまして

当該建造物について諮問した結果、現地を確認したうえで、すで

に滅失つまり存在していないような状況であるということで答

申を受けております。 

 

伊藤教育長    他によろしいでしょうか。 

 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第２ 議案第２０号 横手市増田伝 

統的建造物群保存地区保存計画の変更について ご承認いただ

けますでしょうか。 

 

 

―異議なし― 
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伊藤教育長    ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきま

す。 

 

伊藤教育長    次に、日程第３ 承認第１０号 横手市郷土資料館施設運営

協議会委員の委嘱について を議題といたします。説明をお願

いします。 

 

文化財保護課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら

お願いします。 

 

佐々木委員   今回新たに委嘱する委員から、ほろわの里資料館の今後の方

針について、どのような意見を頂戴するのでしょうか。 

 

文化財保護課長 横手市財産経営推進計画でほろわの里資料館については、複

合減という対象の施設になっております。この複合減とは、施設

をまとめるという計画になっているのですが、まとめるにあた

って地元の意見を集約したく、地元調整のために委員の委嘱を

お願いするものです。 

 

伊藤教育長    他によろしいでしょうか。 

 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第３ 承認第１０号 横手市郷土資料 

館施設運営協議会委員の委嘱について ご承認いただけますで

しょうか。 

 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長  ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

伊藤教育長  次に、日程第４ 報告第８号 横手市立小学校及び中学校におけ 

る休業日の臨時措置について を議題といたします。説明をお願い

します。 
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教育指導課長  ―資料に基づき説明―  

 

伊藤教育長    ただ今の説明につきまして、ご質問ご意見等がありましたら 

お願いします。 

 

 

―なし― 

 

伊藤教育長   ないようですので、日程第４ 報告第８号 横手市立小学校及 

び中学校における休業日の臨時措置について ご承認いただけ 

ますでしょうか。 

 

 

―異議なし― 

 

伊藤教育長  ご異議ないようですので、本件を承認とさせていただきます。 

 

伊藤教育長  次に、次第５の「その他」に移ります。（１）各課等事業報告 

をお願いします。 

 

各課長等    ―資料に基づき説明― 

 

伊藤教育長  各課より報告がありました。 

       何かご質問、ご意見がございましたらお願いします。 

 

 

―なし― 

 

伊藤教育長  ないようですので、（２）その他に入ります。何かありましたら 

お願いします。 

 

 

                ―なし― 

 

伊藤教育長  ないようですので、これで９月の定例教育委員会を終了します。 

お疲れさまでした。 

 


